

EL AYUNTAMIENTO DESTINA MÁS DE 3.500 EUROS A PROYECTOS SOLIDARIOS

- Se recaudaron durante la celebración del Mercadillo Solidario de Libros y la romería de San Isidro.
- Ayudarán a mejorar la calidad de vida de la población infantil de Perú y Mozambique.

Vva. de la Cañada, 7 de jun.-El alcalde en funciones, Luis Partida, ha entregado esta mañana a los representantes de las asociaciones Nihuersi Esperanza y Misión y Vida, Marisol Díaz y Jesús Granizo, respectivamente, la cuantía recaudada en las últimas iniciativas solidarias promovidas desde el Ayuntamiento. Concretamente, Nihuersi Esperanza ha recibido un cheque por valor de 1.070 euros, recaudados en el Mercadillo Solidario de Libros, y, por otro lado, Misión y Vida, los 2.500 euros recaudados en la romería de San Isidro.

"Este acto de entrega es fruto del compromiso de los ciudadanos de Villanueva de la Cañada con todos aquellos proyectos destinados a mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan, en esta ocasión, de la población infantil de Mozambique y Perú", señaló Luis Partida, quien agradeció la colaboración de "ciudadanos, empresas y colectivos sociales en todas las iniciativas que, con fines solidarios, se organizan desde el Ayuntamiento".

Fines

La ONG Nihuersi Esperanza, con sede en Villanueva de la Cañada, es una asociación sin ánimo de lucro, creada en 2009. Su principal objetivo es la atención y educación de niños huérfanos de Mozambique, cuyos progenitores han muerto a causa del SIDA. Dicha ayuda se canaliza a través de la Misión Franciscana de Chimoio, "región en la que las personas infectadas por el virus superan el 30%", según la asociación.

Misión y Vida es una ONG, creada en 2001 y dedicada a la cooperación al desarrollo. La cuantía recaudada en Villanueva de la Cañada irá destinada al proyecto "Hogar Infantil Nazareth", un casa de acogida para niños abandonados en la ciudad de Camaná (Perú), un número que aumenta contantemente, indican desde esta organización, debido a "la extrema pobreza en la que vive la mayor parte de la población".



Departamento de Comunicación y Prensa